

Ausgabe 103 |
20. März 2025

Bubbles



Das neue Jahr ist da

Liebe Tauch- Kolleginnen und -Kollegen

Das erste Quartal des neuen Jahres liegt bereits schon wieder hinter uns. Durch die kalte Jahreszeit war es, wie in jedem Jahr, im Mola noch ruhig. Wenn die Tage kurz und die Club-Tauchgänge fast immer Nacht-Tauchgänge sind, zieht es nicht immer so viele Mitglieder zu den gegebenen Terminen an die Tauchplätze. Trotz der teils schon recht angenehmen Temperaturen freue ich mich jetzt wieder auf den



Frühling, die längeren und wärmeren Tage, auf die hoffentlich zunehmenden Kontakte und die Gespräche mit euch, auf den einen oder anderen nicht alltäglichen Tauchplatz, den wir erkunden werden und auf all die unvergesslichen Momente, die so immer wieder entstehen und natürlich - meine Kröten-Zeit! 😊

Auch im ersten Quartal war wie gewohnt unsere GV im Gasthof Rössli in Steinhausen. Dieses Mal im etwas kleineren Kreis als die Jahre zuvor. Es wurde wieder berichtet, diskutiert und entschieden, und natürlich gut gegessen und noch weiter diskutiert. Ich möchte an dieser Stelle nochmals die Neumitglieder Alex, Riccardo und Thimo willkommen heissen, sowie auch unsere neue Tauchleiterin Joia. Ein grosses Dankeschön auch nochmals an Manuela für ihre treuen Dienste in den vergangenen Jahren. Sie hat sich als Revisorin leider zurückgezogen. Dafür heisst das neue Gespann jetzt Adi und Jürg. Das Protokoll zur Sitzung sollten alle Mitglieder bereits mit dem Mailing erhalten haben.

Lassen wir uns nun alle überraschen was im 2025 noch alles so auf dem Programm stehen wird. Ihr findet in den aktuellen Bubbles schon die ersten Ausblicke und auch bereits den ersten Wochenend-Event. Es wird alt bewährt. Mehr verrate ich hier an dieser Stelle noch nicht. Und vergesst auch nicht, die Kleinigkeiten die einem bekanntlich ja das Leben versüssen, die stehen nicht immer auf dem Programm. Es kann sich immer überraschend lohnen an einem Clubtauchgang dabei zu sein. ☐

Ich wünsche euch allen einen tollen Start in den Frühling, gute Gesundheit, und natürlich stets viel Freude und „guet Luft“!

Viele liebe Grüsse

Franziska Erne

3 Meter Check

Autorin: *Franziska Erne*

Vorstellung

Autor: Joia Dossenbach

Die neue Tauchleiterin stellt sich vor

Liebe Mitglieder

Ich bin Joia, 28 Jahre alt und freue mich, meinen neuen Job als Tauchleiterin beim Mola-Tauchverein anzutreten!

Tauchen fasziniert mich seit 2020, weil es die perfekte Mischung aus Abenteuer, Entspannung und einer völlig neuen Welt ist – es gibt einfach nichts Besseres, als schwerelos durchs Wasser zu gleiten und dabei die beeindruckenden Unterwasserlandschaften unserer Schweizer Seen zu erkunden.



Wenn ich nicht gerade unter Wasser bin, plane ich schon den nächsten Tauchgang.

Ich freue mich darauf, euch alle kennenzulernen, gemeinsam abzutauchen und natürlich auch nach den Tauchgängen ein paar Deko-Biere zu geniessen!

Bis bald – am besten unter Wasser!

Rückblicke

Autor: Anita Meier

Mola-Neujahrestauchgang vom 02. Januar 2025

Ich hoffe ihr seid alle gut ins neue Mola-Tauch-Jahr gestartet. Wir haben wie jedes Jahr im Namen von euch allen aufs neue Jahr angestossen 😊

Und zagg, schon ist März!

Der erste Bärlauch kommt schon, Schneeglöckchen habe ich auch schon entdeckt. Das Wasser ist zwar noch kalt, aber auch unter Wasser macht sich dank der Sonne die grüne Vegetation bemerkbar.

Aber hej, jetzt einfach nicht zu laut jammern, dass es zu warm ist beim Umziehen. Einfach die Sonne und die wohlige Wärme nach dem Tauchen geniessen.

Blubbergrüsse Anita



Ankündigung

Autor: Anita Meier

Führung in der Fischbrutanlage Walchwil

Am Samstag, 5. April haben wir die Möglichkeit an einer Führung in der Fischbrutanlage in Walchwil teilzunehmen. Fischeieraufseher Marcel kann uns sicher spannendes darüber erzählen wo die vielen kleinen Fischli vom Zugersee herkommen.

Die Führung dauert ca. 1,5h und ist auf 10-15 Personen limitiert.

Bitte bei mir anmelden, wer an die Führung kommen möchte.

Anschliessend (wenn wir schon mal da sind 😊), werde ich noch in der Grafstatt mit euch abtauchen, vielleicht habt ihr ja auch Lust....

Datum: Samstag, 5. April 2025
 Ort: Kantonale Verwaltung Fischbrutanstalt, Zugerstrasse 41, Walchwil
 Parkieren: Parkplatz Grafstatt, Walchwil
 Zeit: 15.00 Uhr Führung
 ca. 17.00 Uhr Tauchgang in der Grafstatt

Die Führung wäre doch mal was für alle «nicht-mehr-so-viel-im-kalten-Wasser-Taucher»

Blubbergrüsse Anita

Ankündigung

Autor: Anita Meier

Ostertauchgang 21. April 2025

Psst..... Bitte weiter sagen!

Ich hab gehört, dass der Mola-Osterhase am Ostermontag im Baumgärtli unter Wasser Ostereier versteckt. Jetzt bin ich auf der Suche nach Tauchern die mir helfen alle wieder zu finden. Wir treffen uns am Ostermontag 21. April 2025 um 10.00 Uhr im Baumgätli..... Hilfst du mir suchen?

Blubbergrüsse Anita 😊



Ankündigung

Autor: *Thomas Bauer*

Thunersee Weekend 17.-18. Mai 2025

Tauchweekend am Thunersee – Sei dabei!

Auch dieses Jahr geht's wieder zum Thunersee für ein unvergessliches Tauchwochenende!
Das Programm ist wie folgt und kommt auch noch nochmal mittels separater Ausschreibung!



Freitag/Samstag:

Individuelle Anreise & gemütliches Abendessen im Hotel Adler, Sigriswil.



Samstag: Bootstauchgang zur Schwefelquelle oder Gelben Wand, je nach Bedingungen.
Mittagessen unterwegs, danach weitere Tauchplätze!



Sonntag:

Abschlussstauchgang in Fischbalme (Merlingen), gemeinsames Mittagessen vor der Heimreise.



Kosten:

Übernachtung (Sa-So) ca. 110 CHF p.P. inkl.
Frühstück im Doppelzimmer. Bootskosten
übernimmt der Tauchclub MOLA!



Anmeldung:

Verbindlich bis 26. April 2025 an
thomas.bauer@mola.ch – First come, first serve

Ich freue mich auf euch! 😊

Thomas

